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RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL’ATTIVITA’ SVOLTA DALL’ENTE 

NELL’ESERCIZIO 

Nel secondo anno del mandato sono stati raggiunti gli obiettivi che ci si era prefissati: 

 

1)  NUMERO DONAZIONI: pur avendo subito una diminuzione nelle donazioni (vedi grafico 

A) abbiamo raggiunto gli obiettivi richiesti da Regione Lombardia e dall’azienda Sanitaria; 

abbiamo implementato l’orario della terza dipendente che ci permetterà di poter far fronte 

alle richieste del centro trasfusionale per l’anno 2023. 

 

2)  NUOVA SEDE: fondamentale è stato l’inizio dell’attività nella nuova sede al secondo piano 

del Padiglione Pozzi che ci ha permesso di: 

- Approntare la nuova sala medica, dedicata al caro 

direttore sanitario Dott. Vittore Malacrida, in cui il nostro direttore sanitario Dr. Trotti 

può agevolmente svolgere la propria attività con l’ausilio di nuova attrezzatura.  

- Allestire una nuova sala consiglio per le riunioni sia 

del consiglio direttivo che di tutte le commissioni di lavoro superando quindi la 

problematica di trovare per ogni riunione gli spazi adeguati e risparmiando i costi di 

utilizzo delle varie sale; la nuova sala riunioni è stata intitolata al caro Rag. Pietro 

Secondin. 

- Separare la segreteria dall’ufficio presidenza; gli 

spazi più ampi hanno permesso di accentrare l’archivio che prima era suddiviso in vari 

locali dell’ospedale anche molto distanti. 

 Gli spazi liberati al quarto piano hanno permesso di: 

- offrire ai donatori un luogo più adeguato e dignitoso 

per aspettare la chiamata e per compilare i moduli pre-donazione utilizzando gli ex-

locali della segreteria ed evitando gli assembramenti nel corridoio 

- separare i donatori dai pazienti utilizzatori del centro 

trasfusionale, garantendo a questi ultimi una maggior tranquillità e riservatezza 

- ridurre i tempi di attesa dei donatori prima della 

donazione poiché i medici del centro trasfusionale hanno ora anche un secondo locale 

dove svolgere le visite pre-donazioni 

- realizzare il progetto accoglienza: grazie all’impegno 

profuso dalla Prof.ssa Marilena Langè e dalla Signora Donata Riganti, abbiamo potuto 

coinvolgere una ventina di volontari che a turno quotidianamente sono presenti al 4° 

piano per accogliere i donatori dando tutte le informazioni necessarie, soprattutto ai 

nuovi donatori che si sentono così accolti e supportati dalla nostra associazione. La 

presenza dei volontari è estremamente utile per raccogliere suggerimenti su come 

migliorare l’organizzazione, rilevare immediatamente eventuali criticità relazionando 

costantemente   al consiglio. Il progetto ha avuto un buon gradimento dai donatori.  

Colgo l’occasione di ringraziare tutti questi preziosi volontari che hanno risposto al 

nostro appello e invito caldamente i responsabili delle sottosezioni a divulgare l’invito e 

coinvolgere il maggior numeri di avisini.  
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3)  Progetto scuola: si è allargato coinvolgendo negli incontri nuovi istituti che hanno 

risposto con interesse anche sotto forma di numeri di adesioni. Grazie all’impegno profuso 

dal gruppo scuola coordinato dal prof. Moscheni e dagli insegnanti e dirigenti degli istituti 

interessati, si sono svolti gli incontri in presenza con gli studenti che hanno mostrato un  

 

notevole interesse, soprattutto per la presenza e la testimonianza di persone che hanno avuto 

bisogno delle trasfusioni dimostrando l’importanza della donazione. In questi anni l’apporto 

di nuovi donatori provenienti dalla scuola ha permesso di abbassare, in modo costante, l’età 

media dei donatori, fattore importantissimo per il futuro della nostra associazione. 

 

4)  Comunicazione e sito internet: il gruppo comunicazione, coordinato dalla nostra 

consigliera Castiglioni Alessia, ha permesso continuare il processo di svecchiamento 

portando una ventata di innovazioni nel modo di comunicare: 

- l’utilizzo delle potenzialità del web e dei social ha 

permesso di mantenere i contatti con le scuole predisponendo una piattaforma per gli 

incontri in DAD creando, così, quella continuità di rapporti con le scuole e gli studenti 

- nel sito internet è partito il nuovo link dell’area 

riservata che permette al donatore di poter verificare e scaricare i propri documenti senza 

dover venire in segreteria 

- si è ampliato il sistema di comunicazione con gli 

avisini attraverso la modalità di “whatsapp business” oltre ovviamente a mantenere il 

classico giornalino Donare. 

5)  Attività di propaganda: le varie sottosezioni si sono attivate per cercare di riprendere 

quelle iniziative sospese per la pandemia. A tal riguardo voglio ricordare il ritorno alla 

serata del donatore tornata alla sua collocazione tradizionale di novembre con un notevole 

successo anche per il nuovo format utilizzato. 

Per concludere voglio ringraziare tutti i componenti del consiglio che, nei vari gruppi di lavoro, si 

sono adoperati con notevole impegno per il raggiungimento di tutti gli obiettivi. Un particolare 

ringraziamento va al dott. Crovetti, responsabile del Centro Trasfusionale, ed ai suoi collaboratori 

per la loro collaborazione nell’individuare e gestire al meglio problematiche, proporre migliorie e 

garantire il benessere dei donatori. 

Ringrazio anche il dott. Porfido, direttore generale dell’Azienda Sanitaria, ed il dott. Dell’Acqua,  
direttore sociosanitario in ASST Valle Olona, ed i loro dirigenti per aver permesso la realizzazione 

della nuova sede. 

Ma il ringraziamento va, soprattutto, agli avisini! Il loro dono e la loro testimonianza sono un 

esempio di quello che la solidarietà può fare nella nostra società.   

E per concludere un doveroso ringraziamento agli avisini e all’Amministrazione di Olgiate Olona 

che ci hanno ospitato per questa assemblea. 

 

 

                                                                                                                                        Il Presidente 

Bianchi Giuseppe 
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DATI ASSOCIATIVI 

L’Avis Comunale di Busto Arsizio – Valle Olona ODV consta al 31/12/2022 dei seguenti associati: 

• nr. Soci Donatori: 4602 

• nr. Soci Collaboratori:     34 

 

Per un totale complessivo di nr 4636 Soci al 31/12/2022 ( vedi grafico B) 

 

Durante l’annualità appena conclusa si rilevano, rispetto all’anno precedente: 

• nr. Soci Donatori Iscritti: 300 

• nr. Soci Donatori Cancellati: 338 

 

Per quanto concerne i motivi della cancellazione si rilevano: 

 

• nr. Soci cancellati per motivi sanitari: 125 

• nr. Soci cancellati per motivi non sanitari (trasferiti ad altre sedi):   77 

• nr. Soci cancellati per motivi non sanitari (dimissioni volontarie): 135 

• nr. Soci cancellati per motivi non sanitari (decesso):     1 
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L’Avis Comunale di Busto Arsizio – Valle Olona ODV durante l’anno 2022 ha effettuato le 

seguenti donazioni presso il Centro Trasfusionale dell’Ospedale di   Busto Arsizio – ASST Valle 

Olona  

 

 

 

• nr. Donazioni di Sangue Intero: Uomini 3985 Donne 1518 Totale 5503 

 

• nr. Donazioni in Aferesi: Uomini   757 Donne   238 Totale 995 

 

• nr. Donazioni Plasma                  Uomini     12       Donne       7       Totale 19 

 

 

Per un totale complessivo di donazioni pari a: 

Uomini 4754 Donne 1763 Totale 6517 

 

Di cui nr.5    NON CONFORME                                                     Totale nr. 6512 

 

 

Durante l’anno 2022 sono state svolte le seguenti attività di promozione della donazione di sangue: 

Per scuole primarie e secondarie di primo grado n. 4 

Per scuole secondarie di secondo grado e università n. 8 

Per promozione sul territorio n. 22 
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